



# Diocèse d'Arras

## Le lien des équipes

Octobre 2023

### Mouvement chrétien des retraités

#### Porteurs de joie sur les chemins de vie

Nous venons de vivre une journée de fête qui nous a vraiment « reboostés » pour cette nouvelle année avec nos équipes.

Bien sûr, notre monde est souvent désespérant mais nous sommes avant tout un « peuple d'espérants » et nous avons pu partager et communiquer cette **Espérance** qui nous anime. C'est l'une des raisons pour laquelle nous avons voulu cette fête du 21 septembre.



#### Nouveau flyer

Pour se faire mieux connaître, au niveau national, le mouvement propose un nouvel flyer. Il est par définition un outil d'information, de communication et de promotion du MCR. Il est à destination des adhérents bien sûr, mais aussi des sympathisants. Il s'adresse à un très large public de jeunes retraités en quête de sens, plus ou moins proches de l'Église et qui pourraient nous rejoindre.

Cet outil ne remplace évidemment pas le contact personnel : donner envie et en parler reste notre première manière d'être « appelant ». Il peut provoquer un déclic chez ceux qui le liront...

Nous en reparlerons lors des journées de partage et de prière.

#### Vie des équipes

Après cette fête, les équipes vont se retrouver : occasion d'en faire écho...

Pour celles dont c'est la première rencontre, le lien de septembre donne des éléments pour cette reprise... Pour les autres qui se sont déjà vues, elles pourront continuer avec les pages 10 à 13... Cela commence avec un regard sur l'expérience du Peuple de Dieu qui a vécu l'incertitude et qui a malgré tout osé l'avenir. Et nous-mêmes comment vivons-nous les passages difficiles de nos vies ? Les questions de la page 11 nous aident à regarder notre situation d'aujourd'hui.

Les pages 12 et 13 nous invitent à aller plus loin : quelle est la source de notre espérance, comment nous osons l'avenir en nous mobilisant pour participer à un monde meilleur (les repères 1 et 2 donnés par le Pape François sont de précieux conseils).

Pour celles et ceux qui ont participé à la journée du 21 septembre, ce peut être l'occasion de revenir sur les différents témoignages qui ont montré que même dans les situations difficiles, des personnes sont porteuses de joie...

La prière de la page 17 est très belle pour terminer la rencontre ainsi qu'un des refrains chanté à St-Omer :

*Il y aura des allumeurs d'étoiles, il y aura des annonceurs de joie  
Tant qu'il y aura dans le monde des gens heureux de croire, de croire en Toi.*

## Après la fête

J'ai été très émue d'entendre les témoignages des uns et des autres : ces élans de dévouement, de tendresse mais surtout d'amour. Oui, le Christ était là au milieu de nous pour entendre la souffrance mais surtout prendre part à notre joie de servir notre prochain. **Bernadette et Janine**

Merci à Steeve Gernez et Benoit Lebrun pour leurs talents qu'ils consacrent au service de l'Annonce de la Bonne Nouvelle avec profondeur, enthousiasme, humilité et gentillesse et qui ont dans cet esprit parfaitement animé la journée. **Corine**

C'était une belle leçon d'Espérance et nous avons fêté la force de la vie !  
**Marguerite**



Merci à tous ceux qui ont préparé cette super journée. J'ai beaucoup aimé la décoration, la diversité des témoignages, les sketches, l'animation, la célébration...  
**Marie-Paule**

Le rappel du 60° anniversaire du Mouvement MCR à Lourdes, avec la présentation du groupe, la célébration, l'envoi en mission du nouveau bureau par notre évêque ont donné à chacun l'envie et la force de continuer en équipe... **Marie-Hélène et Françoise**

Belle, magnifique journée qui nous a ressourcés et qui a montré la vitalité du mouvement !  
**Monique, Thérèse, Françoise**

## Adhésions

Un certain nombre d'équipes ont envoyé leur cotisation pour le renouvellement des adhésions au mouvement. Pour celles et ceux qui ne l'ont pas encore fait, il n'est pas trop tard.

Pour information, le livret de campagne d'année coûte 4.50€, la cotisation au national est de 12€ par personne. Le responsable de chaque équipe est abonné à Nouvel Essor (et éventuellement une autre personne du groupe selon le nombre). Le reste revient au diocèse pour les différents frais de fonctionnement.

## Journées de partage et de prière

Dès maintenant, retenons les dates pour vivre ces journées (de 10h à 16h) qui nous conduiront vers Noël :

- pour l'Artois et la Gohelle : le lundi 20 novembre à la Maison diocésaine à Arras
- pour la Côte : le mardi 21 novembre aux Tourelles à Condette
- pour le Ternois : le jeudi 23 novembre à l'Abbaye Sainte-Berthe à Blangy
- pour le Béthunois : le mardi 28 novembre à la Maison du Doyenné à Béthune
- pour la Morinie : le jeudi 30 novembre au Relais Sainte-Catherine à Longuenesse

Les invitations pour ces journées seront envoyées dans le courant du mois d'Octobre.

Si chacun d'entre nous pouvait en parler à une personne qui ne se retrouve pas habituellement en équipe, ce serait vraiment formidable et en plus, ce serait un beau cadeau à lui offrir.